

Les élèves de terminale STL étaient en Belgique pour leur traditionnel voyage.

31 élèves ont pu découvrir Bruxelles au cours de quatre jours de visites très riches :

- Premier jour consacré aux biotechnologies avec visite d'une brasserie et d'une chocolaterie au cœur de Bruxelles.
- Deuxième jour très ludique avec un rallye pédestre pour découvrir la grand place et ses environs, suivie d'une visite guidée du musée de la BD et du centre de Bruxelles.
- Troisième jour pluvieux avec la visite de mini Europe et celle de l'atomium.
- Dernier jour avec la visite guidée du parlement, du parlamentarium et de la maison européenne pour comprendre l'évolution de l'Europe sur ce dernier siècle et le fonctionnement de cette institution. Soirées de complicité en auberge de jeunesse.

Des élèves ravis, prêts à affronter cette année scolaire avec pour objectif le Bac

